

HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

EXERCICE CYCLONE A FAAITE MARDI 23 OCTOBRE 2012

La commune de Anaa s'est portée volontaire pour participer à l'exercice cyclone organisé par les services du haut-commissariat le mardi 23 octobre 2012. L'exercice a mobilisé l'équipe communale de Anaa en charge du PC communal central et l'ensemble de la population de Faaite. C'était la première fois qu'une population entière d'une commune était mobilisée dans le cadre d'un tel exercice. La population de Faaite s'est prise au jeu et a consacré cette journée de travail à cet exercice qui a débuté pour elle à partir de 11 heures.

La cellule de crise de Faaite était composée de 6 volontaires et 3 élus. 20 personnes réparties en 6 équipes assistaient la cellule de crise.

Lors du déclenchement des sirènes décidé au haut-commissariat, l'ensemble de la population a été invité à rejoindre les abris de survie de l'atoll. Les abris de survie de Faaite, récemment construits et utilisés pour les services de la commune et de l'école, ont permis de mettre

en sécurité l'ensemble de la population pendant la durée de l'exercice.

Ce jour là, 224 personnes présentes sur l'atoll ont été recensées et identifiées. Pour l'exercice, 216 personnes ont été mises en sécurité dans les abris.



Les familles rejoignent les abris de survie et prévoient des provisions pour 48 heures.





Assistance aux personnes à mobilité réduite et accueil par l'agent de santé





Pompier accueillant une personne âgée

Une réunion a eu lieu à la mairie le mercredi 24 octobre 2012 au matin afin de faire un premier "retour d'expérience". Cet exercice a été jugé très réussi par l'ensemble des participants.





Les familles en sécurité dans l'abri-école